

CATALUÑA EL CATSALUT Y SUS PROVEEDORES PACTAN LOS CRITERIOS

La Central de Resultados estará operativa en 2009

→ La Central de Resultados económicos y de salud que desde hace años reclama el sector concertado catalán estará operativa el año que viene, según ha anunciado la consejera de Salud, Marina Geli.

■ **C. Fernández/K. Islas** Barcelona
La Central de Resultados económicos y de salud, que desde hace años reclaman los centros concertados para poder compararse con objetividad entre sí y con los hospitales del Instituto Catalán de la Salud (ICS), estará operativa desde enero del año que viene, según ha anunciado la consejera de Salud, Marina Geli, en la jornada *Sanidad en Cataluña. Infraestructuras, gestión y financiación*, organizada por Unidad Editorial Conferencias y Formación en colaboración con DIARIO MÉDICO, en Barcelona (Ver DM de ayer).

Geli ha precisado que esta central, que formará parte de la nueva Agencia de Información y Calidad Asistencial (ver DM de 16-X-2008), permitirá al sector sanitario autonómico avanzar en la autonomía de gestión gracias a un mayor control de los resultados. El Servicio Catalán de la Salud (CatSalut), que dirige Josep María Sabaté, y las patronales Unión Catalana de Hospitales (UCH) y Consorcio Hospitalario de Cataluña (CHC) están ultimando los criterios para el funcionamiento de este nuevo recurso, que harán público a principios de enero.

Entre los indicadores que se utilizarán, según avanzó Geli, figurarán resultados de



Roser Fernández, de UCH, con Josep María Sabaté, de CatSalut.

Recogerá datos de salud, eficiencia, calidad y satisfacción, por centros, territorios, regiones sanitarias y el conjunto de la comunidad autónoma

salud, efectividad, eficiencia, calidad y satisfacción de los usuarios. Se recogerán datos por centros, territorios, regiones sanitarias y del conjunto de Cataluña.

Sabaté, por su parte, ha manifestado en la misma jornada que los servicios de salud tienen que estar enfocados a los resultados de calidad, seguridad clínica, continuidad de la atención, eficiencia, satisfacción de

los ciudadanos y motivación de los profesionales. Y los gestores de las entidades proveedoras de servicios tienen que focalizarse en la excelencia, la equidad y la transparencia en sus resultados y procedimientos, "basándose en la cooperación entre proveedores de la red, la aportación de valor en el proceso asistencial y la eficiencia en los resultados".

El CatSalut dispone desde 1991 de una Central de Balances (datos económico-financieros) (ver DM del 8 y 28-X-2008) pero el sector la considera insuficiente. Boi Ruiz, presidente de la UCH, hizo una propuesta concreta de Central de Resultados dentro de una tesis doctoral aprobada *cum laude* (ver DM de 18-VII-2008).